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Fläche für selbstverwaltete Hundeauslaufwiese gesucht 

 

 
 

 
Kürzlich sind Einwohner*innen unserer Stadt an mich herangetreten, mit der Bitte bei 
der Klärung o.g. Frage zu unterstützen. Erfahrungen aus anderen Städten, wo solche 
Modelle bereits praktiziert werden sollen, haben sie motiviert Vergleichbares auch in 
Magdeburg auf die Beine stellen zu wollen, um Hundebesitzer*innen und ihren 
Fellnasen mehr Auswahl an geschützten Auslaufmöglichkeiten anbieten zu können. 
 
Es sei der Hinweis gestattet, dass sich in den letzten Jahren trotz steigender Anzahl 
gemeldeter Hunde in der LH die Anzahl an ausgewiesenen Hundeauslaufwiesen 
reduziert hat, Flächen im Zusammenhang mit Baumaßnahmen eingezogen worden 
sind. 
 
 
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 
 
Verfügt die LH Magdeburg mglw. über eine (idealerweise bereits eingezäunte) Fläche 
(und wenn ja wo?), die quasi als selbstverwaltete Hundeauslaufwiese verpachtet 
werden könnte bzw. für die Pflege derselben die LH MD dann nicht mehr selbst 
aufkommen müsste? 
 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat   
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